

SCHON GEHÖRT?

Wohlfühlen beim Zahnarzt



Mit großem Interesse verfolgten knapp 100 Teilnehmer den Vortrag von Expertentrainer Axel Thüne

- Foto: Ralph Holdt

Deggendorf. „Können sich Patienten beim Zahnarzt wohlfühlen?“ Genau diese Frage stellten sich am Mittwoch knapp 100 Zahnärzte mit ihren Mitarbeiterinnen im Innovations Technologie Campus in Deggendorf. Der Meisterbetrieb Slomski Zahntechnik, mit 23 Mitarbeitern das größte Dentallabor im Landkreis, lud seine Kunden zu einer Premiumfortbildung der Extraklasse. Die Anforderungen der Patienten haben sich in den letzten zehn Jahren deutlich in eine andere Richtung entwickelt. Schöne Zähne sind Ausdruck von Erfolg und tragen einen großen Teil zur Lebensqualität bei. Dennoch meiden viele Menschen den Besuch beim Zahnarzt oder aber tätigen diesen nur schweren Mutes. Das muss nicht sein. Die Fortbildungsveranstaltung zielte unter anderem darauf, die individuellen Wünsche und Bedürfnisse der Patienten besser zu erkennen und stärker darauf einzugehen. „Die Patienten unserer Zahnärzte werden sich in Zukunft wohler und besser verstanden beim Zahnarzt fühlen.“ so Frank Slomski, Gastgeber des Abends.